

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



13 Teams nannten für den Draisinen-Cup Liliputbahn: Irres Rennen zum Start in den Frühling

Leopoldstadt. Zum Start in den Frühling beginnen am Sonntag, dem 6. März, die Feierlichkeiten anlässlich 250 Jahre Prater mit dem verrücktesten Wettrennen Österreichs: 13 Teams, darunter das TGM aus Brigittenau und die HTL Ettenreichgasse

(Favoriten) sowie das Josephinum aus Wieselburg, haben für das Draisinen-Wettrennen auf der Liliputbahn genannt. Das ist ein neuer Rekord beim Starterfeld. Mehr als 1.000 Fans werden ab 10 Uhr bei freiem Eintritt im Prater erwartet.

Rudi Klaban (2)